



ACTIVIDADES ■ NUEVOS CONOCIMIENTOS

“¿Usar el ordenador? No, yo quiero internet”

Un grupo de mayores de Salamanca aprenden informática en la sede de YMCA, aunque visto lo visto, son unos alumnos muy aventajados

MARTA GONZALO

ENCENDER un ordenador y aprender a mover el ratón debe ser algo para jóvenes. Y es que a tenor de lo visto ayer en la sede de YMCA, donde se impartía un taller de informática básica para personas mayores, el nivel “0” está más que “requetesuperado”.

Esta iniciativa puesta en marcha por el departamento de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca quiere acercar las nuevas tecnologías a este colectivo, sin embargo los cerca de 12 mayores de Salamanca demostraron que sus inquietudes hace tiempo que ya han recibido respuesta porque por lo visto ayer, no se les resiste ni la *webcam*.

“No conocer la informática en estos tiempos es casi igual que no saber leer ni escribir. No queremos quedarnos atrás y por eso hay que adaptarse a todo lo nuevo como manejar un ordenador”, según dijo Fe López.

Dos alumnos de psicología, Gorka y Rebeca, son los profesores de este taller que durará hasta el próximo 10 de mayo. “Se trata de un curso de iniciación a la informática, en el que se empieza por conocer las partes de un ordenador, a encenderlo, ponerlo en marcha... cada persona tiene un nivel distinto y debemos adaptarnos a ellos”, señalan, aunque también aseguran que “saben más de lo que no imaginábamos”.

José Luis “navega” ya por in-



Algunos de los alumnos que aprenden informática en YMCA. /FOTOS: BARROSO

ternet como todo un experto pero es consciente de que estos cursillos siempre vienen bien “para no olvidar lo que sabes de antes”.

Correos electrónicos, chatear... estas son algunas de las prioridades que estos alumnos aventajados quieren aprender

Correos electrónicos, chatear... estas son algunas de las prioridades que estos alumnos aventajados como Bernarda Miguel, quieren aprender.

Vamos, que esto de la informática está “chupado”.



Gorka y Rebeca, los profesores.